

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。



NEWS

第6回「税に関する論文」を募集中!

締切りは6月30日(水)まで!
詳しくは、納税協会ホームページへ

(社)和歌山 納税協会 (社)新宮 納税協会
(社)海南 納税協会 (社)粉河 紳士税協会
(社)御坊 紳士税協会 (社)湯浅 纳税協会
(社)田辺 纳税協会

各納税協会では、ホームページを開設して
独自の情報を発信しています。

健全企業のブランド
納税協会

<http://www.nouzeikyokai.or.jp>

納税協会は、「税」を通じて企業経営の健全な発展と明るい地域社会の発展に貢献しています。

当店は、新宮市の元町商店街に店を構える和菓子屋です。明治元年の創業以来、文豪・佐藤春夫をはじめ、地域の皆様から親しまれています。当店の主力商品は、私の父の代に発売した「鈴焼」。熊野神社速玉大社の鈴をモチーフにしたカステラ菓子です。おかげさまで南紀を代表する銘菓として広く知られるようになりました。観光シーズンには、大勢の方々が店前行列を作つてお買い求めいただくほどの人気商品となっています。

当店では、創業からずっと「一店舗主義」を貫いており、販売は店売りのみ、卸販売も行っておりません。自分の日の届く範囲で、自分が納得できる菓子を作り、お客様に喜んでいたため、私もこの姿勢を受け継いでいくつもりです。そしていつかは私も「鈴焼」のような地域を代表する銘菓を生み出したいと、日々努力を続けています。

新宮納税協会青年部会は、地域の元気あふれる若手経営者たちの集まりです。昨年は、青年部会創立10周年を迎え、この1月には、経済アナリストの森永卓郎氏を招いた記念講演会を催し、盛大な祝賀会を開催しました。新宮納税協議会青年部会独自の事業だけでなく、和歌山県の青年部会連絡協議会など、近年では広域での活動も活発化しています。また、数年前から京都の東山納税協会青年部会との交流が始まり、お互いの地域を訪問し合うなどして年々親交を深めています。

当会のメンバーは、様々な形で街づくりや地域活性化に貢献しており、駅伝大会や地域のお祭りなどでは、全員が揃いの赤シャツでTAXの普及をアピールするなど、啓発活動にも熱心です。今後は、子供たちへの租税教室などの取組を推進し、税意識の高揚を通じて、更に地域に貢献していくことを思います。

創地に愛される和菓子店として創業140年のごだわりを継承



(社)新宮納税協会 青年部会
香梅堂
西 哉素史

応がんばる経営者を応援する納税協会を

CHALLENGE 2010

